

„Salon in der Galerie“

25. September 2017

Ort: Coupé – Hohenzollerndamm 177 – U-Bahn Fehrbelliner Platz
Eintritt: 10.- Euro/Person . Einlass: 19:00 Uhr . Beginn: 20:00 Uhr

Das Berliner Schloss – Rekonstruktion - Wiederaufbau

Lea Rosh im Gespräch mit:

Franco Stella / Architekt, Gewinner des Internationalen Wettbewerbs, 2008

Thomas Albrecht / Architekt: Museum Barberini, Potsdam, Gemäldegalerie
Berlin, seit 2008 in einer Projektgemeinschaft mit Franco Stella

Franco Stella: „Das frühere Berliner Schloss war ein Meisterwerk des europäischen Barock ...Nicht nur architektonisch, auch stadträumlich sei der Wiederaufbau des Schlosses von Bedeutung...Mit dem Abriss des Schlosses 1950 ist auch das Verständnis der urbanen und architektonischen Identität verloren gegangen...“

„Es ist nicht nur legitim, sondern auch kulturell ein Gewinn, ein Bauwerk wie das Schloss zu rekonstruieren, solange der Wiederaufbau auf einer vollständigen Dokumentation des alten Gebäudes beruht und am gleichen Ort stattfindet“ (Berliner Zeitung)

Thomas Albrecht, (Büro Hilmer Sattler Ahlers Albrecht), das mit insgesamt 30 Mitarbeitern das Humboldt-Forum seit 2012 realisiert

Diskutieren Sie mit !

030/ 28 04 59 60 Fax: 030 / 28 04 59 63 e-mail: rosh-gmbh@t-online.de

Ich komme allein

Ich komme in Begleitung